

路面凍結! 慎重な運転を!

1月8日の早朝、西尾町地内の凍結した道路でスリップ事故が発生しました。

内津駐在所の管内には、冬季に路面が凍結する場所が多く、坂道やカーブ等で凍結によるスリップが原因の交通事故が発生しやすくなります。

冬季の運転は、スタッドレスタイヤを装着し、いつもより速度を落として慎重に運転しましょう。



内津駐在所だより



その電話、詐欺じゃないですか?

特殊詐欺の手口は、日に日に巧妙になり、犯人はみなさんの大切な財産(お金)を狙っています。

百貨店(タカシマヤなど)や量販店(イオンなど)、市役所の職員、マイクロソフト社の担当者、警察官などを名乗る人から、突然電話がかかってきたり、メールが届いたことはありませんか?

その後の電話やメールで、現金の振り込みや、電子マネーの購入などの話題になった場合、相手は特殊詐欺の犯人です。

~詐欺の被害に遭わないために~

- ・ 電話、メール等 **心当たりのないものは無視**する。
- ・ 自宅の固定電話は、常に **留守番電話設定**にする。
- ・ 電話での会話で、お金の話がでたら一人で判断をすることなく **家族、知人に相談**する。



ナンバープレートの防犯ねじをボランティアの方が無料で取り付けます。
毎月第2月曜日午後! 高蔵寺幹部交番駐車場! 盗まれる前に!